
Beschlussauszug
aus der

Sitzung des Bau- und Planungsausschusses 
vom 07.10.2015

Top 9 Neubau der Norderstraße - Baumbestand

Beratungsverlauf: 
Herr Stümer verteilt eine E-Mail Tischvorlage (Anlage) und erläutert daraus die wesent-
lichen Punkte.
Frau Köhn teilt mit, dass Baumpflanzungen bisher in keiner Straße veranlagt wurden.
Herr Jeschke möchte wissen, ob die vorgeschlagene Baumart auch Straßenfreundlich 
ist.
Frau Köhn äußert, dass dieser Vorschlag von dem Gärtnermeister des Bauhofes 
stammt und sie somit davon ausgeht, dass diese Baumart dort gut in die Bebauung 
passt.

Zu diesem TOP ist eine Anlage vorhanden!

Beschluss: 
Der Bau- und Planungsausschuss  stimmt dem Vorschlag zu und beauftragt die Verwal-
tung  mit der Umsetzung.

Abstimmungsergebnis:

9 Ja-Stimmen 0 Nein-Stimmen 0 Enthaltungen


